

PONTCHARRA

Pontch'éthon a récolté 5 569 euros au profit du Téléthon



L'équipe du Pontch'éthon a voulu marquer les 20 ans du Téléthon.

L'association Pontch'éthon a fini sa collecte pour le Téléthon 2020. À Pontcharra et Saint-Maximin, 5 569,80 euros ont été collectés : 2 020 euros de dons à Pontcharra, 560 euros de dons à Saint-Maximin, 684,80 euros pour les activités du samedi, sur le marché et avec l'après-midi sportif virtuel. Se sont ajoutés 2 305 euros de dons en ligne sur internet.

Pour rappel, le 6 décembre au soir, les résultats provisoires avaient enregistré : 4 751 euros, dont 1 770 euros de dons à Pontcharra, 530 euros de dons à Saint-Maximin, 296 euros sur le marché de Pontcharra du samedi matin, et 2 155 euros de dons sur internet.

Bruno Mathon, président du Pontch'éthon, a tenu à « remercier les communes de Pontcharra et Saint-Maximin, les donateurs, les bénévoles et artistes qui ont animé en ligne le week-end du Téléthon. À revoir sur le compte Facebook de Pontch'éthon. »

Le 5 décembre, les artistes et les associations privés de spectacle et d'animations à organiser au profit du Téléthon, avaient préparé une photo surprise pour le président, très touché et reconnaissant de l'action des membres de l'équipe du Pontch'éthon.